

## Pekan Olahraga PGSD 2024

Rabu, 06 November 2024, 16:35 WIB, Oleh: Dr. Endang Sri Maruti, M.Pd, Arnike Sulistyia

---

Pekan olahraga atau POR PGSD merupakan program kerja yang dilaksanakan oleh HIMADIGSAR. POR merupakan salah satu rangkaian kegiatan ulang tahun PGSD yang dilaksanakan setiap tahunnya. Pekan olahraga PGSD diadakan dengan tujuan untuk melatih dan memberikan kesempatan kepada seluruh mahasiswa untuk mengukur kemampuan atau skill dalam bidang olahraga. Didalam kegiatan Pekan Olahraga PGSD terdapat 4 pertandingan cabang olahraga yaitu futsal putra, futsal putri, voli putra dan voli putri. Pada tahun ini kegiatan tersebut selama dua hari yaitu pada tanggal 12 dan 13 September 2024 dan dilaksanakan di GOR Cendikia. Peserta Pekan Olahraga PGSD diikuti wajib oleh seluruh mahasiswa PGSD semester 3,5, dan 7.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan antusias dari seluruh peserta yang sangat tinggi hingga berakhirnya kegiatan. Selain itu kerja sama dan kerja keras seluruh panitia yang memberikan tenaganya secara maksimal untuk kelancaran dan kesuksesan kegiatan ini. Di samping itu kegiatan Pekan Olahraga PGSD juga mendapat dukungan penuh dari dosen, khususnya dosen PGSD sendiri karena mengingat juga untuk menggali atlet-atlet yang berkualitas untuk mewaliki PGSD dalam event yang akan datang. harapannya dengan adanya kegiatan ini mahasiswa bisa melatih dan mengukur kemampuannya dalam bidang olahraga, selain itu bagi para pemenang bisa menjadi perwakilan dari PGSD dalam mengikuti ajang perlombaan di bidang olahraga, entah itu dalam lingkup kampus, nasional maupun event internasional.

## Berita UNIPMA

---

1. [PELATIHAN HIDROPONIK UNTUK SISWA SMAN 1 MAGETAN: WUJUD NYATA PENGABDIAN UNIPMA DALAM PENDAMPINGAN P5](#)
2. [PERLUAS AKSES PENDIDIKAN DI TIMOR LESTE. UNIPMA DAN ETI DILI TEKEN MOU UNTUK JALIN KERJASAMA](#)
3. [KOLABORASI INTERNASIONAL: UNIPMA DAN INSTITUTO SUPERIOR CRISTAL TIMOR LESTE RESMIKAN MOU UNTUK SINERGI PENDIDIKAN](#)
4. [UNIPMA DAN UNTL TIMOR LESTE TEKEN MOU. SINERGI PENDIDIKAN INTERNASIONAL MAKIN KOKOH](#)
5. [UNIPMA SUKSES LAKSANAKAN MONITORING DAN EVALUASI HIBAH PKKM TAHUN 2024](#)